

Bush pide a Rusia que seriamente apoye la paz

Londres, febrero 10 (Latin-Reuter). El vicepresidente estadounidense George Bush dijo hoy que si la Unión Soviética deseaba genuinamente la paz, debía presentar inmediatamente propuestas realistas para reducción de los misiles nucleares.

Bush, culminando una gira por siete naciones europeas, dijo que si el líder soviético Yuri Andropov deseaba realmente convencer a Occidente de que era un hombre de paz "tendrá que ratificar sus palabras con hechos".

Pero Bush advirtió a Moscú que la OTAN continuaban dispuesta a desplegar misiles Cruise y Pershing 2 en Europa Occidental a menos que haya negociaciones sa-

tisfactorias para equiparar lo que describió como monopolio soviético de armas DXE medio alcance.

"No debe haber malas interpretaciones sobre la resolución de la alianza de la OTAN", dijo Bush en conferencia de prensa tras una gira de 11 días en los que conversó con líderes de Alemania Federal, Bélgica, Holanda, Suiza, Italia, Francia y Gran Bretaña.

Bush, ansioso por mostrar a Washington como flexible y arrojar la pelota a Moscú se dirigió a Andropov diciendo "unámsen a nosotros en Ginebra y negocien francamente, si no nuestra propuesta, entonces una suya, dirigida a lograr la meta que todos buscamos".

Pasa a la página 31

Irán recibe tanques de fabricación soviética

Beirut, Feb. 10 (AP). El ministro de Defensa de Irak, Adnan Kheirala, acusó a Siria y Libia de suministrar a Irán tanques de fabricación soviética.

En una entrevista publicada hoy por el semanario "Al Hawadess", el funcionario iraquí afirmó que esas dos naciones árabes conspiran para "agotar la economía de Irak, al haber fracasado sus intentos de derrocar al régimen del presidente Saddam Hussein".

"Descubrimos que los iraníes tienen tanques T-62, que son contruidos únicamente en Europa Oriental. Es poco probable que los soviéticos hayan sumi-

nistrado esos armamentos a los iraníes, y por lo tanto deben provenir de Libia o Siria, con o sin conocimiento de la Unión Soviética", manifestó el ministro iraquí.

Kheirala dijo que la guerra entre su país e Irán, iniciada hace 29 meses, se ha convertido en una "guerra de desgaste".

Luego confirmó que Irak adquirió proyectiles dirigidos Exocet de fabricación francesa, que resultaron efectivos en las acciones de la Argentina contra las fuerzas británicas en el conflicto del año pasado por el dominio de las islas Malvinas.

Pasa a la página 59



SOBRE LA OTAN. Londres, febrero 10 (AP). El vicepresidente de los E.U.A., George Bush conversa con la primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, sobre los diversos problemas que enfrenta la OTAN, principalmente en cuanto a las políticas de desarme nuclear.

Sigue negociación de E.U.A. y Rusia

Ginebra, Feb. 10 (UPI). Los negociadores de Estados Unidos y la Unión Soviética, continuaron hoy sus conversaciones sobre la limitación de los misiles nucleares de alcance intermedio en Europa y los sistemas de armas estratégicas de largo alcance.

Los delegados a las negociaciones sobre los misiles con base en Europa, se reunieron por dos horas y 40 minutos en lo que fue la quinquagésima novena sesión desde que las conversaciones empezaron el 30 de noviembre de 1981.

Entretanto los negociadores para la

reducción de armas estratégicas, sostuvieron por una hora y 45 minutos, su trigésimo tercera reunión desde que éstas comenzaron el 30 de junio de 1982.

Las delegaciones de los dos países mantuvieron su habitual estricto silencio sobre el alcance de las deliberaciones, anunciando sólo que las próximas sesiones se efectuarán el próximo martes.

Mientras tanto en Moscú la Unión Soviética se quejó hoy que la posición estadounidense en las conversaciones de Ginebra para la reducción de armas nucle-

Pasa a la página 59

Expulsan ruso por espionaje en Dinamarca

Copenhague, Dinamarca, febrero 10 (AP). Un diplomático soviético fue expulsado de Dinamarca por enfrasarse en actividades de espionaje y el gobierno le dio un plazo de 14 días para que abandone el país, anunció el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El diplomático ruso fue identificado como Evgueni Leonidovich Motorov, agregado de Ciencia y Tecnología en la embajada de Moscú en Copenhague. Una persona que respondió al teléfono en la misión dijo que "la embajada no hará comentarios respecto a este problema".

Un vocero del ministerio Pasa a la página 61

Sin agua están los residentes de Lima por alud

Lima, febrero 10 (AP). El 75 por ciento de los cinco millones de habitantes de la gran Lima carecían hoy por segundo día de agua potable después que tres aludes bloquearon los canales de un embalse.

El Servicio de Agua Potable y Alcantarillado informó que la distribución sería reanudada dentro de las próximas 48 horas.

Un vocero indicó que tres aludes bloquearon el martes pasado los canales de la represa de La Atarjea que capta las aguas del Río Rimac.

El abastecimiento fue parcialmente restablecido Pasa a la página 31



PREPARA DECLARACION. Varsovia, febrero 10 (AP). El líder del proscrito sindicato "Solidaridad", de Polonia, Lech Walesa, es entrevistado hoy, al llegar a la casa de su abogado para hacerle varias consultas en relación con sus próximas declaraciones ante un fiscal militar.

Judíos de E.U.A. son contrarios a Begin

Nueva York, febrero 10 (AP). El periodista y escritor Jacobo Timerman sostuvo que muchos judíos norteamericanos "son contrarios al primer ministro israelí Menachem Begin, que no encuadra en la idea de un judío democrático, y se sienten incómodos con el ministro de Defensa Ariel Sharon, que parece un general sudamericano".

El ex director del diario "La Opinión" de Buenos Aires, está radicado ahora en Israel, donde escribió dos polémicos libros. "Preso sin nombre, celda sin

número" y "La guerra más larga; Israel en el Líbano".

Timerman, que se encuentra de visita aquí por asuntos personales, predijo en una entrevista que el informe sobre la ma tanza de palestinos en el Líbano reforzaría la posición de Begin, pero impulsará a muchos judíos norteamericanos a "desasociarse" de Israel.

Opinió que como resultado del informe los judíos de los Estados Unidos caerán en la cuenta de que Israel es un país como cualquier

Pasa a la página 31

Anglicanos no quieren el desarme unilateral

Londres, febrero 10 (AP). El organismo dirigente de la Iglesia Anglicana rechazó hoy resueltamente el llamado para que Gran Bretaña abandone unilateralmente su arsenal nuclear, después de un debate que los líderes de la Iglesia dijeron fue el más importante que efectuaban desde la Segunda Guerra Mundial.

Pero el Sínodo general de 543 miembros, integrado por obispos, clérigos y laicos de la Iglesia establecida oficialmente encabezada por la reina Isabel II, instó a los dirigentes de

Gran Bretaña a comprometerse en no ser los primeros en utilizar en forma alguna las armas atómicas.

Después de casi cinco horas de un acalorado debate en la Abadía de Westminster, el Sínodo decidió rechazar por 388 votos a favor y 100 en contra el llamado en favor de un desarme unilateral formulado por el obispo John Baker de Salisbury.

"No puedo aceptar el unilateralismo como la mejor expresión de un deber moral cristiano primordial Pasa a la página 59

Breves Internacionales

Provechosa visita de Shultz a China

Pekin, Feb. 10 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores Wu Xueqian dijo hoy en una desacomunada conferencia de prensa que la reciente visita del Secretario de Estado norteamericano George Shultz fue "provechosa" para las relaciones sino-norteamericanas pero advirtió que éstas sólo podrán ser fructíferas si Estados Unidos reduce la venta de armas a Taiwan.

Wu concedió la primera conferencia de prensa oficial dada en 18 años a los corresponsales extranjeros por un canciller chino.

A.L. tendrá que vender su oro

Londres, Feb. 10 (UPI). Los países de América Latina con poco dinero en efectivo podrían estar dispuestos a vender sus valores en oro de 1983 por primera vez en varios años, dijo hoy el experto Rudolf Schriber, del Banco Credit Suisse.

Hasta el momento, los Bancos Centrales con problemas de pago se han limitado a usar el metal como colateral para obtener nuevos préstamos y renegociar acuerdos.

Ahora, sin embargo, debido a la presión de sus acreedores, estarán obligados a vender su oro para reunir el dinero necesario.

Schriber cree que estas ventas podrían totalizar Pasa a la página 60



ANTINUCLEARES. Londres, febrero 10 (AP). La policía arrastra hoy, a varios manifestantes antinucleares que formaban parte de una concentración numerosa. Se colocaron en la entrada de la cuadra que da acceso a la residencia de la primera mi-